

Zone économique spéciale de l'île Mandji Friends Timber Compagny s'installe



Photo : Koumou

L'usine de FTC prend forme.



Photo : Koumou

Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime lors de la visite des installations de l'entreprise FTC.



Photo : Koumou

Les officiels ont posé avec les premiers employés.

SYM
Port-Gentil/Gabon

LA zone spéciale de Port-Gentil, anciennement appelée Zone franche de l'île Mandji, accueille depuis quelques semaines ses

premiers opérateurs économiques. Le premier du genre à poser avec ses valises dans cette zone de prédilection pour les investisseurs est la société Friends Timber Compagny (FTC), spécialisée dans la transformation du bois. L'entreprise, selon sa di-

rectrice générale, Janis Kim, devrait employer près de 200 ouvriers gabonais. Non sans dire sa satisfaction d'être la première société à s'installer dans cette zone qui devrait constituer un tournant dans l'activité économique de la ville de sable. La directrice générale de

Friends Timber Compagny a promis de mettre plus d'investissements afin que le niveau de l'économie gabonaise soit de plus en plus fluide. « Nous ferons tout ce qui est de notre pouvoir pour qu'il y ait plus d'investissements et plus d'entrées d'argent pour que nous continuions à

recruter les Gabonais en quête d'emploi. Notre installation a fait l'objet d'une visite par les autorités administratives de la province de l'Ogooué-Maritime», a-t-elle dit. La zone spéciale de Port-Gentil a pour vocation de faire de la cité pétrolière une plaque tournante de l'économie

gabonaise, conformément à l'ambition du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, de diversifier l'économie nationale. En attendant de son responsable, elle est provisoirement dirigée par l'administrateur général de la Zone économique de Nkok, Gabriel Ntougou.

Infrastructures communautaires

Une passerelle dans le premier arrondissement

SYM
Port-Gentil/Gabon

LE Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) continue de se distinguer sur le plan des actions concrètes au bénéfice des populations. Au-delà des maisons d'habitation offertes à plusieurs compatriotes nécessiteux, la formation créée et dirigée par Me Séraphin Ndaot Rembogo investit également dans la réalisation des infrastructures communautaires comme les passerelles. Elle vient de mettre en service une autre dans la zone dite "Cité perdue", dans le premier arrondissement de la ville de sable. C'était à la faveur d'une cérémonie sobre présidée, le week-end écoulé, par Carmen Ndaot, cadre du PDS et non moins ministre de



Photo : Koumou

La ministre Carmen Ndaot inaugurant la passerelle..

l'Industrie et de l'Entrepreneuriat national. Les populations de cette partie de la capitale économique peuvent désormais avoir le sommeil tranquille. Elles n'ont d'ailleurs pas caché leur contentement au moment où Mme Ndaot accomplissait le geste symbolique d'inauguration de l'ouvrage. « Merci ma fille pour ce nouvel acte ines-

péré, désormais nous pouvons compter sur vous, car vous avez l'œil sur nous qui estimions être oubliés. Puisse Dieu vous en rendre plus », a lancé, émue, une maman du troisième âge. A Port-Gentil, de nombreux quartiers marécageux sont difficilement accessibles du fait de l'inexistence d'infrastructures adéquates. A l'image de la "Cité per-



Photo : Koumou

Ici, elle met des parasols à la disposition des commerçantes des 1er et 2e arrondissements.

due". Cette nouvelle réalisation du Parti pour le développement et la solidarité sociale arrive à point nommé, les pluies faisant progressivement leur retour. La passerelle nouvellement mise en service fait 13 mètres de long et 2,60 mètres de large. Elle permettra dorénavant aux personnes du troisième âge, aux enfants et aux

personnes à mobilité réduite de traverser le canal sans crainte. Sans faire des promesses, la délégation de la "vague orange", par la voix de Carmen Ndaot, a néanmoins assuré que cette livraison ne sera pas la dernière, entendu qu'il reste beaucoup à faire. « Faites-nous confiance, soutenez-nous pour que nous ayons la force et le cou-

rage de continuer à vous aider », a-t-elle lancé. Longtemps dans une zone apparemment oubliée, les habitants de la cité perdue ont sollicité du PDS un regard appuyé pour l'implantation des panneaux solaires. Cela, en reconnaissant que cette formation n'attend jamais la période électorale pour assister les populations. Cette sollicitation est due au fait que, à la nuit tombée, la zone ressemble à un coin sinistre. Comme à l'époque moyenâgeuse. Avec la facilité pour les vandales d'y opérer en toute quiétude. Signalons que la caravane conduite par Carmen Ndaot s'est poursuivie par la distribution des parasols dans les marchés de fortune de la capitale économique, plus précisément dans les deuxième et troisième arrondissements.

Vie des entreprises/CNNII

Le personnel local retrouve les manches

CNE
Port-Gentil/Gabon

LA propreté est désormais intégrée dans les habitudes des responsables et des agents de la délégation provinciale de la Compagnie nationale de navigation intérieure et internationale (CNNII) pour l'Ogooué-Maritime. La preuve en a été donnée récemment, sous l'impulsion de Claude Abdon Tchibinda, le directeur général

de cette entreprise publique de transport maritime. Le personnel a retrouvé les manches pour donner un visage plus avenant à la devanture de la délégation provinciale de la Compagnie nationale. Les agents étaient munis de tout ce qu'il faut pour un nettoyage complet, notamment des caniveaux situés à l'entrée de leur société. « La propreté est devenue une tradition à la Compagnie nationale de navigation in-



Photo : CNE

terieur et internationale, une action régaliennne. Nous ménageons aucun effort pour rendre salubres les différentes parties de notre entreprise », s'est exprimé

L'opération de salubrité menée par les agents de la CNNII sera mensuelle.

Lucien Badamassi, le délégué provincial de la CNNII. Avec la saison des pluies qui pointe à l'horizon, les eaux ne stagneront plus devant l'antenne provinciale de la CNNII. Bien au contraire, elles s'écouleront bien plus facilement. Le mois prochain, une autre opération de salubrité sera organisée par le personnel et les responsables locaux de cette société publique, dans le cadre de la Journée citoyenne.